



玉垣小学校だより

令和6年4月18日(木) 学校通信 第2号

あしがた トイレの足型マークを塗ってもらいました 4/4(木) もく



はるやす ちゅう ちいき おぼた かわい
春休み中に、地域の小幡さん、河合さん
あしがた
に足型マークのペンキを塗り直して
いただきました。新年度からも子ども
たちが気持ちよくトイレを使えるよう
にという思いからボランティアで作業
をおも
をしてくださいました。地域の温
かさをかん
感じます。ありがとうございました。



しん ねんせい がんば 新6年生頑張っています(入学式準備4/8(月)) げつ



「この椅子の列、少しずれてます。もう
すこ
少しこっちはです。」
れいねん しん ねんせい ひ にゅうがくしき
例年、新6年生はこの日、入学式の
じゅんぴ おこな かいじょう たいいくかんじゅんぴ
準備を行います。会場の体育館準備
だけでなく、1年生教室の飾りつけや
ねんせいきょうしつ かざ
ろうか そうじ てっぺいてき
廊下・トイレの掃除まで徹底的にきれ



いにします。本年度の6年生も素晴らしい動きを見せてくれました。先生に言われたことだけ
でなく、みずか かんが うご こ おお
自ら考えて動く子どもたちもかなり多かったです。ありがとう、6年生のみなさん！

たまがきしょうがっこう 「玉垣小学校のきまり」について

いぜん くら たようせい じゅうし げんだい がつ くぼ たまがきしょうがっこう
以前に比べ、多様性を重視する現代において、4月にお配りした「玉垣小学校のきまり」に
ついては、まいとしぜんきょうしよくいん きょうぎ じっし しゃかいつうねん じだい へんか あ しゅうせいなど おこな
毎年全教職員で協議を実施し、社会通念や時代の変化に合わせ、修正等を行っ
ていところす。そのなか「けぞ など とうはつ など ことし きょうぎ わだい あ
毛染めやパーマ等の頭髪、ピアス等」は今年も協議の話題に上
がり、ほんねんど きんし
本年度も禁止となりました。このきまりがある理由は、以下の2点です。

- ちよぎきちゅうがっこう れんけい しょうちゅう ねんかん がっこうきょういく じっし なか せいと しょうらい
①千代崎中学校と連携した小中9年間の学校教育を実施している中で、生徒の将来の
せんたくし しば せま めんせつなど ちゅうがっこう きんし
選択肢の幅を狭くしない(面接等において)ために中学校でも禁止となっているこの項目
について、しょうがっこう どうよう しどう じっし ひつよう
小学校でも同様の指導を実施していく必要があること。
- せいちょうき しょうがっこうじだい しんたいじょう ひがい しんばい おとないじょう
②成長期の小学校時代に身体上の被害の心配が大人以上にあること。(ピアスについては
ほんにんおよ まわ じどう けが しんばい
本人及び周りの児童の怪我の心配も。)

かちかん たようか げんだい ほごしゃ みなさま さまざま いけん おも
価値観が多様化している現代において、保護者の皆様も様々なご意見があろうかと思いま
すが、なにとぞ りかい きょうりよく ねが
何卒ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

たい そうかい すい あんしんみまもり隊 総会 4/17(水)



この日、本年度のみまもり隊の総会が開かれました。
みまもり隊の方のおかげで、子どもたちは安全安心に登下校することができ、今後登下校の見守り等、保護者の方・地域の方には大変お世話になります。お忙しい中とは存じますが、どうかよろしくお願ひいたします。

みまもり隊の主な活動は、子どもたちの登下校の付き添いや自宅前での見守り、通学路の危険個所での見守り、通学路の巡回活動、子どもの遊び場の公園や広場での見守り等です。

なお、現在みまもり隊の登録者数は31名です。新規登録は随時受け付けております。上記の活動のどれか一つでも構いませんので、ご登録が可能な方は学校までご連絡ください。
(TEL382-0269 教頭まで)

かていほうもん ねが もく 家庭訪問 願ひします 5/9(木)~



5月9日(木)より家庭訪問が始まります。
お家の方が担任と直接顔を合わせて話をさせていただくことで、お子さんの学校での様子をお家の方が知り、家での様子を担任が知る。そして、お家の方と担任がコミュニケーションをとることにより、共にお子さんを育てていこうとする意思確認を行うことができます。
家庭と学校が連携してお子さんの成長を支援していくことは、お子さんの健やかな成長にとって、とても重要な鍵となります。そのための第一歩が家庭訪問だと思います。
お忙しいとは思いますが、どうかよろしくお願ひいたします。

くるま じどう そうげい 車での児童の送迎について



児童の登下校は、原則徒歩でお願いしているところです。
しかし、様々な事情でやむを得ず車で送迎することもあるかと思ひます。
その際は、朝8時30分までは、市民センター駐車場(学校正門前)をご利用ください。
それ以外の時間帯については、体育館南側駐車場をご利用ください。(但し、児童の下校の時間帯は多くの児童が通りますので、十分気を付けてください。) 決して、体育館北側駐車場には入らないようにお願ひします。ここは教職員の駐車場であり車も多く、入ってきた保護者の車と接触する事故も起こっています。何卒ご理解いただきますよう、よろしくお願ひいたします。